

IAAF permite a rusa Stepanova correr en Río-2016



Montecarlo, 1 jul (RHC) La Federación Internacional de Atletismo (IAAF) informó hoy que la corredora rusa Yulia Stepanova podrá competir en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, pese a estar inicialmente vetada por dopaje.

El organismo indicó en un comunicado que la mediofondista de 29 años podrá correr bajo bandera neutral en Brasil, por haber denunciado el gran escándalo de dopaje en su país.

Es alguien que hizo una contribución realmente excepcional a la protección y promoción de los atletas limpios, el juego justo y la integridad y autenticidad del deporte, indicó la IAAF en la nota.

Stepanova era una de las mejores corredoras de 800 metros antes de que ella y su esposo, Vitaly Stepanov, un responsable del control antidopaje, proporcionaran pruebas sobre un programa que contaba con ayuda de las autoridades rusas para cubrir casos de doping.

La junta de revisión antidopaje de la IAAF indicó que la atleta es elegible para participar en competiciones internacionales, por lo que podrá acudir también al Europeo de atletismo, previsto en Ámsterdam del 6 y al 10 de julio.

No obstante, aclaró que Stepanova "aún está sujeta a la aceptación del organizador de la competición en cuestión, de acuerdo con las normas de esa competición".

Además, la IAAF indicó que había recibido más de 80 aplicaciones de atletas rusos que esperaban obtener una aprobación excepcional para competir individualmente en Río.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98764-iaaf-permite-a-rusa-stepanova-correr-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba